
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 141 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar:

Qual  a  possibilidade  de  serem contratados  mais  técnicos  de 

enfermagem e enfermeiros para a UPA?

Qual  a possibilidade de aumentar o número de cadeiras para 

serem ministradas medicação na UPA?

Qual  a  possibilidade  de  contratação  de  mais  médicos  para 

atendimento na UPA?

Qual a possibilidade de aumento de espaço para colocação das 

cadeiras acima solicitadas para ministrar medicação?

JUSTIFICATIVA

Com o grande número de casos de dengue, já estamos beirando a 

uma epidemia.  A  cada momento  do  dia  que  se  vai  até  a  UPA,  são  centenas  de 

pacientes  aguardando  horas  pela  medicação  comprovando  que  o  número  de 

colaboradores e leitos, não é suficiente para tender essa demanda.

Dessa  forma,  se  faz  de  extrema urgência  a  contratação de  mais 

colaboradores bem como o aumento de espaço físico para ministrar a medicação com 

o devido aumento de leitos.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 08 de abril de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


